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令和３年 第２回豊後大野市教育委員会 臨時会 議事録 
 

１ 開催日時 

令和３年3月23日（火曜日）  午後4時00分開会 午後4時50分閉会 （50分） 

 

２ 開催場所 

豊後大野市役所 ２階 教育委員会室 

 

３ 出 席 者  

委 員    ４名中４名出席 

（出席委員等） 

教 育 長 下 田    博 

１番委員 矢 野  憲 一 

２番委員 羽田野  光 江 

３番委員 江 嶋  真朋子 

４番委員 衞 藤  栄 一（教育長職務代理者） 

（欠席委員）   な し 

事務局    ３名出席 

（出席） 

教育次長 堀    誉 裕 

学校教育課長 内野宮  俊 介 

学校給食調理場長 赤 嶺  真 一（学校教育課参事 兼） 
 

書 記    １名出席 

学校教育課  課長補佐兼教育総務係長  衛 藤 幸 司 

 

４ 付議事項等 

報告事項 

  報告第7号 豊後大野市教育委員会支援センター条例制定の市議会への提案の取り消しについて 

  報告第8号 学校給食共同調理場換気空調設備改修工事にかかる契約について 

  報告第9号 豊後大野市立学校で扱う申請書等の押印廃止について 

協議事項 

  大分少年院視察委員会委員候補者の推薦について 

議事案件 

議案第20号 ≪継続案件≫豊後大野市学校臨時休業対策事業補助金交付要綱の一部改正について 

議案第27号 豊後大野市教育委員会支援センター設置要綱の一部改正について 

議案第28号 豊後大野市教育委員会行政組織規則の一部改正について 

議案第29号 豊後大野市教育委員会事務決裁規程の一部改正について 

議案第30号 豊後大野市教育委員会事務局職員の任免及び人事異動について 
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５ 会議の概要 

○出席者報告 

堀教育次長 こんにちは。それでは委員の皆さまお揃いですので、出席者の報告をさ

せていただきます。出席委員（４）名・欠席委員（なし）・そして教育長・

教育委員会事務局（ 3 ）名の出席でございます。 

 

１ 開 会 

下田教育長 

 

それでは今日は夕方からということで、大変、お忙しい中、お集まりい

ただきましてありがとうございます。それでは、ただいまから、第2回

豊後大野市教育委員会臨時会を開会いたします。 

(午後4時00分開会) 

 

２ 議事録署名委員の指名 

下田教育長 

 

 

 

羽田野委員 

初めに、会議規則第1７条第2項の規定に基づき本会議の議事録署名委員

の指名を行います。２番 羽田野 光江 委員を指名します。よろしく

お願いします。 

 

はい。（了承） 

 

３ 会期の決定 

 

４ 付議事項等 
 
○報告事項 

報告第7号 豊後大野市教育委員会支援センター条例制定の市議会への提案の取り消しについて 

報告第8号 学校給食共同調理場換気空調設備改修工事にかかる契約について 

報告第9号 豊後大野市立学校で扱う申請書等の押印廃止について 

○議事案件 

議案第20号 ≪継続案件≫豊後大野市学校臨時休業対策事業補助金交付要綱の一部改正について 

議案第27号 豊後大野市教育委員会支援センター設置要綱の一部改正について 

議案第28号 豊後大野市教育委員会行政組織規則の一部改正について 

議案第29号 豊後大野市教育委員会事務決裁規程の一部改正について 

議案第30号 豊後大野市教育委員会事務局職員の任免及び人事異動について 

下田教育長 

 

 

それでは、提案の内容から順番が入れ替わりますがご了承ください。ま

ず、議案の28号と29号からいきたいと思います。お願いいたします。 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

次に会期の決定でありますが、議案等を勘案いたしまして本日一日限り

としたいと思います。異議ありませんか。 

 

 (「異議なし」の声) 

 

異議なしと認め、本日一日限りと決定します。よろしくお願いします。 
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堀教育次長 

 

下田教育長 

 

 

 

羽田野委員 

 

堀教育次長 

 

羽田野委員 

 

堀教育次長 

 

羽田野委員 

 

 

堀教育次長 

 

 

 

 

羽田野委員 

 

 

 

堀教育次長 

 

 

 

羽田野委員 

 

 

堀教育次長 

 

羽田野委員 

 

堀教育次長 

 

 

羽田野委員 

 

堀教育次長 

 

 

28号、29号まで、関連があるので配付資料を基に一括で提案と説明。 

 

ご質問ございますか。 

市の役職の中に参事という役職がありますが、それに合わせて変えさせて

もらうということですね。 

 

学校教育課には参事も教育監もいらっしゃるということですか。 

 

そういう辞令が出れば、そうなります。 

 

参事は課長級、教育監は課長級ではないのですか。 

 

教育監は、課長補佐級です。 

 

そうすると、書いてある説明の内容は、ほぼ、一緒で、最後の掌理すると

分担するということに分けているということですか。 

 

そうです。そこが違うということです。先ほど決裁のところで説明させて

いただいたのですが、専決ということで、参事の段階で最終的に決裁をし

てしまう事項も出てきますので、そういった意味も含めて掌理するという

ことにしています。 

 

先ほど、説明があったのですが、これは現行の規程ですよね。ここには課

長という名前が出てくるので、これを課長と参事と分けるということです

か。 

 

個表には一番上に、課長等が専決できるということになっていますので、

課長等の中に参事を加えると参事も課長等ということになるので、専決が

できると。 

 

ということは課長等ということは、課長と参事ということになりますよ

ね。 

 

課長も参事も調理場長も全部、課長等になります。 

 

担当が決裁すれば良いということになるのですか。 

 

参事なり、場長なり、課長がする分もありますし、学校教育に関する専門

的な事項については、参事が専決できるということにしました。 

 

学校教育課も課長がいらっしゃるのですよね。 

 

重要な事項については、課長に決裁を求めるというような規定もあるの

で、重要な事項は参事の決裁段階で、これは課長、教育長に見せた方が良

いというような重要な事項があれば、そこの判断で上に行きます。 
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矢野委員 

 

堀教育次長 

 

下田教育長 

 

堀教育次長 

 

矢野委員 

 

堀教育次長 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

教育委員会定例会に参事が参加するようになるのですか。 

 

そうですねえ。 

 

必要に応じて、検討にさせてもらって良いですか。 

 

議案に応じて、参加させる方向で検討させていただきます。 

 

旅行命令について、なぜ、こういう書き方をしているのか。 

 

所属職員の旅行命令等については課長が決裁する。課長等の旅行命令等に

ついては教育次長が決裁するということ。旅行命令でも所属職員クラスの

旅行命令と、課長や参事が出張する場合と次長が出張する場合でそれぞ

れ、決裁権者が違ってきますよということ。 

 

他にございますか。それでは、議案第 28号と第 29 号につきまして、委員

各位の賛否を求めたいと思います。原案のとおり決定してよろしいでしょ

うか。 

 

… 委員一同異議なし … 

 

異議なしと認めます。議案第 28 号豊後大野市教育委員会行政組織規則の

一部改正について及び議案第 29 号豊後大野市教育委員会事務決裁規程の

一部改正については、原案のとおり決定します。 

続きまして、議案第 30 号の審議に入ります。この議案の説明及び審議内

容等につきましては、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 1４条

第７項の規定に基づき、非公開秘密会としたいと思います。 

よろしいでしょうか。 

 

（「異議なし」の声） 

 

それではここで一時休憩に入ります。 

 

□□□  一時休憩  □□□ 

(午後 4時 13) 

～～～ 非公開・秘密会開始 ～～～ 

(午後 4時 14) 

 

事務局の提案と説明を教育次長 お願いします。 

（提案の後、堀教育次長が当日配付した資料により説明） 

 

ただいま、堀教育次長から説明がありましたが、この件について何か、ご意見、

ご質問等がありましたらお願いします。 

(発言、質問対応) … （教育長の補足発言以外で）質問が3件あった。 
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全委員 

 

下田教育長 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

全委員委員 

 

下田教育長 

 

 

下田教育長 

 

 

 

下田教育長 

 

 

衞藤栄一委員 

 

堀教育次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

衞藤栄一委員 

 

羽田野委員 

 

堀教育次長 

 

 

羽田野委員 

 

堀教育次長 

よろしいですか。 

 

（「はい」の声） 

 

それでは、他にはないようですので、非公開・秘密会を終了し、採決に入りま

す。 

～～～ 非公開・秘密会終了 ～～～ 

(午後 4 時 22 分) 

 

それでは、開議します。議案第３０号 について、委員各位の賛否を求め

採決したいと思います。原案のとおり決定してよろしいでしょうか。 

 

…委員一同異議なし… 

 

異議なしと認めます。議案第３０号 豊後大野市教育委員会事務局職員の

任免及び人事異動について 原案のとおり決定します。 

 

続きまして、報告第 7号をお願いします。 

 

堀教育次長から配付資料を基に説明。 

 

ただいま、市議会へ条例提案の取消しについての提案をさせていただきま

した。ご質問、ご意見ございますか。 

 

取消し理由というのは、 

 

条例で 4月 1日、新しく施設開所されるので、教育委員会としても条例を

制定することによって、市民に対するアピールということも勘案して条例

制定ということで進めていたのですけど、条例制定にあたっては、市長が

議会に提案するものですけど、議会の提案にあたっては、教育委員会に意

見を聞くということで、前回、承認をいただいたのですが、こちらの動き

始める時期も遅くて、それを議会に提案していく手続きの中で、ちょっと

時期が遅いという指摘等も出まして、今回は難しいということになりまし

た。 

 

タイミングの問題ですか。 

 

条例は議会に提出するのでしょ。要綱は出さなくて良いと。 

 

条例で制定せずに、要綱でいくということで、今回の臨時会の別の議案で

要綱改正について提案させていただいています。 

 

勘案する時間があったら、条例制定で出し直すということですか。 

 

今回、4 月 1 日、改修と併せて、そのタイミングとしては良い時期かと思
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羽田野委員 

 

堀教育次長 

 

羽田野委員 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

羽田野委員 

 

堀教育次長 

 

下田教育長 

 

 

全委員委員 

 

下田教育長 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

 

ってしたのですけど、ちょっとこの時期を逃すと、制度的に国の制度とか

大きな改正等があって、もうちょっと施設的にとか業務内容的に大きな変

更がない現状で、出すタイミングというのはちょっと難しいなというのは

あります。 

 

今から先は、この要綱でずっといくということですか。 

 

そうですね。当分ですね。 

 

当分ということは、そういう新たな時期があれば、条例にし直すというこ

とになるのですか。 

 

設置ですので、設置条例という形がベストではないかという考えで前回、

ご提案をさせていただきました。決してそれは間違いではないし、それは

かじかの機能強化に繋がる。ただ、議会が始まってから提案をさせていた

だくことになるということです。これについては、市長の方から指摘を受

けて、少し時期の問題で再考する必要があるのではないですかとご意見を

いただいたということです。そこは次長と相談して冷静に考えさせていた

だいたということです。 

 

この中身については変わらないということでよろしいのでしょ。 

 

はい。 

 

それでは報告第 7号について、採決をしたいと思いますが、原案のとおり

決定してよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声） 

 

それでは、報告第７号豊後大野市教育委員会支援センター条例制定の市議

会への提案の取り消しについて、は、原案のとおり決定します。続いて、

報告第 8号お願いします。 

 

次長、学校給食調理場長から配付資料を基に説明。 

 

ただ今、説明がありましたけど、この件についてご意見がありますか。よ

ろしいですか。それでは、報告第 8号について採決をしたいと思います。

原案のとおり決定してよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声） 

 

報告第８号学校給食共同調理場換気空調設備改修工事にかかる契約につ

いて、は、原案のとおり決定します。続いて、報告第 9号、お願いします。 

 

次長、学校教育課長から配付資料を基に提案、説明。 
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下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

堀教育次長 

 

下田教育長 

 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

ご質問ありますか。報告第９号について、採決したいと思います。原案の

とおり決定してよろしいでしょうか。 

 

… 一同異議なし … 

 

異議なしと認めます。報告第９号豊後大野市立学校で扱う申請書等の押印

廃止について、は、原案のとおり決定します。それでは続いて議事案件第

20 号についてお願いします。 

 

次長、学校給食調理場長が配付資料を基に提案、説明。 

 

ご質問ございますか。国の法律改正に伴って整合性を図るために改正をし

たいということですので、よろしいですね。それでは賛否を求めたいと思

います。議案第 20 号について、原案のとおり決定してよろしいでしょう

か。 

 

… 一同異議なし … 

 

異議なしと認めます。継続案件の議案第 20 号豊後大野市学校臨時休業対

策事業補助金交付要綱の一部改正について は、原案のとおり決定しま

す。それでは議案第 27号についてお願いします。 

 

次長からから配付資料を基に提案、説明。 

 

それでは改めて、要綱として提案をしたということです。内容は変わって

いないということで良ですかね。 

 

施設管理の部分が変わりました。 

 

ご質問、ご意見はございますか。よろしいですか。それでは、議案第 27

号について、採決したいと思います。原案のとおり決定してよろしいでし

ょうか。 

 

… 一同異議なし … 

 

異議なしと認めます。議案第27号豊後大野市教育委員会支援センター設

置要綱の一部改正については、原案のとおり決定します。 

 

 

５ 連絡調整   

○令和3年3月定例会の日程確認について 

下田教育長 

 

堀教育次長 

はい、それでは、連絡・調整に入りたいと思います。 

 

前回の定例会で提案させていただきました日程について、確認と提案をさ
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下田教育長 

 

 

 

衛藤課長補佐 

 

 

 

下田教育長 

 

せていただきます。 

3月定例会につきましては、3月 26日金曜日午前９時００分から開催した

いと思います。3 月定例会終了後に、教育支援センター移転先の視察の計

画をしています。また、今回、議案の数が多いため、午後までなる可能性

もございますので、ご協力をよろしくお願いします。 

 

よろしいですか。3 月定例会につきましては、26 日 9 時から、「かじか」

の視察も兼ねて実施をするということでご確認ください。そのあと、あり

ますか。委員の皆さんからありますか。 

 

連絡調整の 2つめに書いておりますが、豊後大野市教育支援センターかじ

かの開所式のご案内を皆さんのお手元の小さい封筒に入れておりますの

で、ご参加の方をよろしくお願いします。 

 

それでは以上をもちまして、本日の日程、全て終了いたします。第 2回豊

後大野市教育委員会臨時会を閉会します。お疲れ様でした。 

（午後 4 時 50 分閉会） 

 

 


